



▲サンタさんからケーキをもらう子どもたち
(上:福島保育所、下:福島幼稚園)



サンタさんからケーキの プレゼント!!

12月6日(水)、サンタクロースとライオンズクラブの会員の方が福島保育所と福島幼稚園を訪問し、子どもたちにケーキを配りました。

子どもたちはケーキのお返しに、福島保育所では「あわてんぼうのサンタクロース」の歌を歌い、福島幼稚園ではベルの演奏を披露しました。

感謝の気持ちを歌に込めて コーラスサークル「エプロン」 記念コンサート

12月10日(日)、吉岡総合センターにて女性コーラスサークル「エプロン」による記念コンサートが開催されました。「エプロン」は、吉岡保育所(当時)の先生からの呼びかけで、保育所の保護者の方々により結成され、今年で30周年を迎えました。

当日は、唱歌メドレーやクリスマスソングを披露し、最後は来場者全員で「ふるさと」を合唱しました。



▲来場者に歌を披露する「エプロン」の皆さん
(提供:函館新聞社)



▲絵本を受け取る子どもたち

第一生命労働組合より 絵本をいただきました

12月15日(金)、第一生命労働組合函館営業職支部より、福島保育所に絵本が寄贈されました。

毎年、同支部が地域貢献活動として開催しているチャリティーバザーの収益金を活用し実施されている活動で、今年度も福島保育所に絵本が寄贈されました。

少し早いクリスマスプレゼントに子どもたちは大変喜んでおりました。